

WORLD EXPRESS FUNDS I (la "SICAV")
Société d'Investissement à Capital Variable
Domicilio social: 69, route d'Esch
L-1470 Luxemburgo
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo
con el número de registro B 50 216

Aviso a los Accionistas

Estimado Accionista,

Threadneedle compra la Sociedad Gestora a Standard Chartered

Tal como se hizo público el 3 de febrero de 2009, Standard Chartered Bank ("SCB") ha celebrado con Threadneedle Asset Management Holding S.à r.l. ("Threadneedle AMH") un contrato para la venta a esta última de Standard Chartered Investments (Luxembourg) S.A., la sociedad gestora de la Sicav (la "Sociedad Gestora"), siendo la fecha de efecto prevista de esta operación el 29 de mayo de 2009.

En consecuencia, en la fecha de cierre, Threadneedle AMH pasará a ser el accionista único de la Sociedad Gestora.

Threadneedle AMH es una filial de Ameriprise Financial, Inc., una sociedad estadounidense constituida en Delaware y perteneciente al grupo de sociedades Threadneedle ("Threadneedle").

Threadneedle fue fundada en 1994. Gestiona de forma activa activos valorados en 51.000 millones de £¹ y ofrece soluciones de inversión a planes de pensiones, compañías aseguradoras, inversores particulares, sociedades, fondos de inversión y empresas asociadas del grupo.

Threadneedle atesora amplios conocimientos de inversión en renta variable, renta fija, activos inmobiliarios y fondos de inversión libre ("*hedge funds*") y cuenta con más de 140 profesionales de la inversión perfectamente capacitados.

La clientela de Threadneedle se distribuye entre 16 países de cuatro continentes diferentes y el número de miembros de su personal asciende a más de 500, distribuidos entre los siguientes 14 centros: Reino Unido, Alemania, Austria, Francia, Suiza, Países Bajos, Suecia, Dinamarca, España, Italia, Hong Kong, Singapur, Estados Unidos y Australia.

Threadneedle es la plataforma de inversión internacional de Ameriprise Financial (la sociedad matriz de Threadneedle AMH), una destacada sociedad de planificación y servicios financieros estadounidense con más de 12.000 asesores financieros y representantes habilitados, que ofrece soluciones para las necesidades de acumulación de activos, gestión de ingresos y cobertura de seguro de sus clientes. Ameriprise Financial se denominaba anteriormente American Express Financial Corporation y es una sociedad independiente que cotiza en bolsa (NYSE: AMP).

¹ 73.000 millones de US\$ o 52.000 millones de €. Fuente: Threadneedle, a 31.12.2008.

Como consecuencia añadida de la adquisición de la Sociedad Gestora por parte de Threadneedle AMH, se comunica a los accionistas de la Sicav los siguientes cambios adicionales, que entrarán en vigor el 29 de mayo de 2009, o en torno a dicha fecha:

- la Sociedad Gestora pasará a denominarse “**Threadneedle Management Luxembourg S.A.**”;
- el consejo de administración de la Sociedad Gestora y de la Sicav pasará a tener (sin perjuicio de la adopción de los oportunos acuerdos societarios en la esfera de cada entidad concernida) la siguiente nueva composición:
 - o Simon Davies, *Presidente de Threadneedle*,
 - o Crispin Henderson, *Consejero Delegado de Threadneedle*,
 - o William Lowndes, *Responsable de Distribución en EE.UU. y Asia de Threadneedle*, y
 - o Tom Challenor, *Director de Estrategia y Riesgos de Threadneedle*.
- La nueva Entidad Promotora de la Sicav será Threadneedle Asset Management Limited, una sociedad constituida en Inglaterra y Gales.

No obstante, hasta la fecha de cierre, la gestión y el control de la Sicav continuarán recayendo en el actual consejo de administración y en la Sociedad Gestora, que seguirá siendo hasta entonces propiedad de SCB.

Habida cuenta de los cambios que tendrán lugar desde la fecha de cierre, y en caso de disconformidad con los mismos, los accionistas de la Sicav podrán solicitar el reembolso *gratuito* de sus acciones durante un período de 30 días naturales a contar desde la fecha de la presente notificación.

Se llama la atención de los accionistas de la Cartera Global Emerging Market Short-Term Bonds sobre el hecho de que, debido a la situación actual en la que se encuentra esta Cartera, sólo tendrán la oportunidad de solicitar el reembolso *gratuito* de sus acciones durante un período de 30 días naturales a contar desde la fecha en que se reanude el cálculo de su patrimonio neto. Los Accionistas serán informados de dicha reanudación mediante un aviso, que les será remitido a su atención llegado el momento.

Luxemburgo, a 29 de abril de 2009

El Consejo de Administración